2024-05-28

Conteos rápidos sobre CDMX se difundirán aún con resultados cerrados: IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://la-lista.com/poder/politica/2024/05/28/conteos-rapidos-sobre-cdmx-se-difundiran-aun-con-resultados-cerrados-iecm

Los conteos rápidos sobre las elecciones en las 16 alcaldías se darán a conocer aunque los resultados estén cerrados, indicó el consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Ernesto Ramos.

En entrevista para La-Lista, Ramos apuntó que el primer conteo rápido que difundirá el IECM será el que entregue el INE sobre la jefatura de Gobierno, el cual se dará a conocer en sesión del consejo general la noche del domingo.

Mientras que para las alcaldías, el IECM seleccionará una muestra que no se dará a conocer dónde se levantará pero los funcionarios que estén en las casillas sabrán del ejercicio.

"Nos tienen que mandar esa acta (de la muestra) y cuando el comité tenga sus estimaciones, se darán a conocer, estén como estén, si el resultado está apretado o es un resultado amplio, de cualquier manera se va a dar a conocer el de las 16 alcaldías", precisó.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México ya tiene listo el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) y los conteos rápidos que dará a conocer la noche del 2 de junio con los virtuales ganadores de la jefatura de Gobierno y las 16 alcaldías.

Ramos detalló que el PREP comenzará a operar a partir de las 8 de la noche del domingo y se espera que cierre, con los resultados de 100% de las actas, a más tardar el lunes a las 8 de la noche.

El PREP podrá consultarse en la página del IECM o en medios de comunicación que se registraron para difundirlo.

Ramos estimó que para las 11 de la noche, el INE les entregará el conteo rápido que realizará sobre la elección de la jefatura de Gobierno. Mientras que para la medianoche, el IECM tendría listos los conteos rápidos que a su vez realizará sobre los resultados en las 16 alcaldías.

"El PREP se va a ir actualizando conforme a las actas que llegaron a las casillas, en los distritos se van a digitalizar y capturar la información que contienen y van a ir publicándose en nuestra página de internet. Vamos a poder consultar la votación por candidatura y también por partidos políticos, y esto va a seguir alimentándose con actualizaciones cada 20 minutos hasta su cierre que sería el lunes a las 8 de la noche", explicó.

"No va a ser más rápido que en el 2021, porque teníamos menos elecciones, pero buscamos de alguna manera mejorar los tiempos de procesamiento que tuvimos en 2018", abundó el consejero.